

WARTA

Serka Iman Babinsa Koramil 0602-08/Petir Tingkatkan Kesiapan Wanra/Linmas di Desa Seuat

Aang Nopriyadi - SERANG.WARTA.CO.ID

Jul 28, 2024 - 11:17



Serang – Serka Iman Suryaman, seorang Babinsa dari Koramil 0602-08/Petir, tengah melaksanakan kegiatan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) di Desa Seuat, Kecamatan Petir, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu

(28/07/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pembinaan Wanra (Warga Negara Sukarela) dan Linmas (Perlindungan Masyarakat) untuk meningkatkan kesiapan dan keterampilan mereka dalam menghadapi situasi darurat.

Dalam kegiatan ini, Serka Iman Suryaman tidak sendirian. Ia bekerja sama dengan Babinkamtibmas Desa Seuat untuk memberikan pelatihan yang komprehensif dan terstruktur. Latihan PBB ini diikuti oleh sejumlah anggota Wanra dan Linmas yang berasal dari berbagai wilayah di Desa Seuat. Mereka diajarkan berbagai gerakan dasar baris berbaris serta teknik-teknik disiplin lainnya yang sangat penting dalam tugas mereka sehari-hari.



Pelatihan PBB ini bertujuan untuk membangun kedisiplinan dan semangat kebersamaan di antara para anggota Wanra dan Linmas. Selain itu, melalui latihan ini, diharapkan mereka dapat lebih siap dalam menjalankan tugas-tugas mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Serka Iman Suryaman menjelaskan bahwa kedisiplinan dan keterampilan baris berbaris adalah fondasi penting bagi setiap anggota Wanra dan Linmas.

Tidak hanya fokus pada baris berbaris, pelatihan ini juga menyertakan materi tentang penanganan situasi darurat, seperti bencana alam dan kondisi keamanan yang tidak stabil. Babinkamtibmas Desa Seuat turut memberikan materi tentang pentingnya koordinasi antara Wanra, Linmas, dan aparat keamanan setempat dalam menjaga ketertiban dan keamanan desa. Dengan adanya sinergi yang baik antara berbagai elemen tersebut, diharapkan keamanan Desa Seuat dapat terjaga dengan baik.

Pelatihan ini mendapat respon positif dari masyarakat setempat. Mereka merasa

lebih tenang dan aman dengan adanya kegiatan semacam ini yang rutin dilaksanakan. Serka Iman Suryaman dan Babinkamtibmas Desa Seuat berharap bahwa melalui pelatihan ini, para anggota Wanra dan Linmas dapat semakin profesional dalam menjalankan tugas-tugas mereka dan mampu menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Seuat.